

Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. Gelar Jum'at Curhat bersama Komunitas Pedagang Ternak di Pasar Hewan Desa Sukadana Kec. Pabuaran Kab. Cirebon.

Panji Rahitno - CIREBON.BNN.CO.ID

Aug 30, 2024 - 11:27



KAB. CIREBON - Pada kesempatan Jum'at Curhat kali ini AKP Much. Soleh, SH. selaku Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon Polda Jabar bersama anggotanya mendengarkan aspirasi serta masukan dari warga masyarakat komunitas pedagang Hewan Ternak melalui program Jumat Curhat di Pasar Hewan Pabuaran Desa Sukadana Kec. Pabuaran Kab. Cirebon. Jumat pagi (30/08/2024)

Kegiatan Jum'at curhat yang dilaksanakan oleh Polsek Pabuaran ini diperuntukkan supaya Kepolisian menerima curhatan masyarakat secara langsung terkait tugas anggota di lapangan termasuk situasi kamtibmas yang dirasakan oleh seluruh lapisan warga masyarakat termasuk komunitas pedagang Hewan Ternak di Pasar Hewan Desa Sukadana Kec. Pabuaran Kab. Cirebon.

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan "Kami berharap komunikasi yang aktif bersama warga bisa membuat kehadiran Polri dapat dirasakan secara nyata dalam setiap aktifitas kegiatan warga masyarakat bisa bermanfaat. "Ungkapnya"

Kapolsek juga menuturkan apabila ada kejadian sekecil apapun yang di anggap memicu atau mengganggu stabilitas kamtibmas agar segera dilaporkan pada kami dengan menghubungi Bhabinkamtibmas maupun Babinsa atau datang langsung ke Polsek Pabuaran dan bisa juga melalui call center 110 untuk di tindak lanjuti. "Tegasnya".

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon Polda Jabar AKP Much. Soleh, SH. mengatakan bahwa Polri harus selalu hadir di tengah tengah masyarakat serta berperan aktif dalam semua kegiatan masyarakat termasuk memohon kepada para pedagang Hewan Ternak dan masyarakat untuk berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan Pasar Hewan.

Lebih lanjut Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menegaskan "Kami berharap kepada seluruh pedagang Hewan Ternak dan masyarakat yang hadir pada kesempatan ini untuk memberikan informasi terkait adanya kejadian baik itu tindak pidana maupun kejadian lainnya yang merugikan para pedagang dan masyarakat. Dengan diadakannya kegiatan Jum'at curhat ini Kami berharap kepada para pedagang Hewan Ternak dapat melakukan aktifitasnya dengan tenang sehingga perekonomian bisa meningkat dengan baik. "Tutupnya".